

# BIOLIE

*Visit us at* stand 612

**Category: Cosmetics**

**Type: Ingredients**



Expert en extraction enzymatique, grâce à un éco-procédé breveté, Biolie propose des ingrédients naturels pour le marché de la cosmétique, tendance, naturels, Upcycling, certifiables ou certifiés biologiques, origine France :

- actifs aqueux,
- huiles végétales,
- eaux végétales actives,
- huiles naturelles colorées
- extraits botaniques.

Vous ne trouvez pas l'ingrédient de vos rêves ? Nous pouvons le développer pour vous ! Spécialisés dans le sourcing de coproduits, nous réalisons du développement à façon sans minimum de quantité. Chaque nouvel ingrédient est développé en exclusivité !



Expert in enzymatic extraction, thanks to a patented eco-process, Biolie offers natural ingredients for the cosmetics market, trendy, natural, Upcycling, organic certifiable or certified, origin France:

- aqueous actives,
- vegetable oils,
- active vegetable waters,
- natural colored oils
- botanical extracts

Can't find your dream ingredient? We can develop it for you! Specialized in the sourcing of co-products, we develop tailor-made ingredients without MOQ. Each new ingredient is developed exclusively!



**Adresse: 13 rue du bois de la Champelle, 54500 VANDOEUVRE-LES-NANCY**

**Téléphone: +33 (0)3 83 37 28 17**

**nicolas.attenot@biolie.fr**